

Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

CONTENTIEUX

12 milliards de francs. C'est le montant de la dette contentieuse cumulée par l'Etat vis-à-vis de ses agents. Afin de prévenir et d'éviter ces conflits aussi nombreux que coûteux, un atelier de sensibilisation et d'information vient d'être organisé à l'initiative de l'Agence judiciaire de l'Etat.

Page 4

DRAME

Une sexagénaire d'origine béninoise et son fils de 21 ans ont récemment succombé à l'hôpital d'instruction des armées du PK 9 aux graves brûlures provoquées par l'incendie du studio qu'ils occupaient sur le Boulevard triomphal. Un sinistre qui a plongé les riverains dans une grande perplexité.

Page 6

TRAFIC FERROVIAIRE À L'ARRÊT : LE CASSE-TÊTE

ENTRE les problèmes d'approvisionnement faisant courir un risque d'explosion des prix des produits de première nécessité dans le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Lolo et la suspension partielle de la production et des exportations de matières premières provoquant un ralentissement de l'activité économique et un chômage technique, l'arrêt du trafic ferroviaire apparaît lourd de conséquences. D'autant que ne se dégage qu'un pis-aller comme alternative immédiate.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Chaque jour que Dieu fait réserve des surprises inimaginables à la délégation gouvernementale dans le pays profond.

En ce moment en périple dans l'Ogooué-Lolo, elle a eu droit à la mauvaise gouvernance des fonds destinés au développement de l'arrière-pays.

C'est le cas de la construction, avec l'appui de la BAD, d'une route destinée à désenclaver un projet Graine dans le département de Mulundu. Une chose

est certaine la route existe. Mais de projet Graine, Alain-Claude et sa délégation n'ont vu que du feu. D'ailleurs, les pôvres populations locales n'ont jamais vu 1 m² de terre aménagée plantée de Graine. Comment cela ? Si cela heurte la conscience de certains membres du gouvernement faisant partie de la délégation, moi Makaya, connaissant comment ils ont été gérés dans ce Projet au bord de l'échec, je ne doute pas de l'utilisation des fonds alloués pour le financement de Graine-Mulundu. Comme d'habitude, des milliards y ont été injectés. Où sont-ils passés ? Ce qui est intrigant dans cette "affaire", c'est qu'ils ont

construit cette route... inutile. Est-ce pour justifier le décaissement des milliards de dolé ? Alors, pourquoi n'avoir pas fait semblant d'aménager un site devant accueillir le Projet ? Et pourtant, ils savent bien que certains "sorciers" quand ils ont des idées funestes, ont l'intelligence d'organiser une cérémonie de pose de première pierre. Et l'affaire est dans la poche. Ils ne l'ont pas fait parce qu'ils savent ce qu'ils faisaient.

Que la délégation ministérielle accroche bien son cœur, elle n'est pas au bout d'autres surprises désagréables quoi

...MAKAYA